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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Câmara Municipal de Seropédica
Poder Legislativoi

EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA

REQUERIMENTO N°c?i$2017

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 
Diretora, após anuência do plenário, para que solicite ao Exmo Prefeito 
Municipal Anabal Barbosa de Souza, a realização estudos para a celebração 
de um convênio entre a Prefeitura e a Universidade Rural, referente ao 
Projeto de Equoterapia, voltado para pessoas portadoras de deficiência.

Justificativa

A parceria entre a Prefeitura Municipal e a Universidade Rural é 
muito importante, principalmente para a implementação do Projeto de 
Equoterapia no Município, pois este tratamento tem demonstrado muitos 
avanços no tratamento de pessoas com deficiência.

í CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA 
SETOR DE PROTOCOLO

processo __ Sala das Sessões, em 19 de Junho de 2017.
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